

Staatskanzlei
Information

Rathaus
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Teuerungsbedingte Erhöhung der Kinderzulagen

Solothurn, 26. Mai 2004 – Der Regierungsrat hat beschlossen die Kinderzulagen auf den 1. Januar 2005 um 15 auf 190 Franken zu erhöhen. Er gleicht damit die aufgelaufene Teuerung aus.

Höhere Kinderzulagen entlasten Familien. Die mit der Erhöhung der Kinderzulagen zusätzlich ausbezahlten Gelder dürften gemäss der Schätzung der Familienausgleichskasse des Kantons Solothurn rund sechs Millionen Franken betragen.

Weil die Zahl der Geburten in den letzten Jahren ständig abgenommen hat, können die neu anfallenden Kosten mit den bestehenden Beitragseinnahmen der Arbeitgeber aufgefangen werden. Die Geburtszulagen werden bei 600 Franken belassen.

Weitere Auskünfte erteilt:

Felix Wegmüller, Geschäftsleiter der Ausgleichskasse und der Familienausgleichs-
kasse des Kantons Solothurn, 032 686 22 01